SÁBADO 22 SEPTIEMBRE 2012

La Habana Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 11:00 P.M.

AÑO 48 No. 226 20 ctvs





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Casi 29 mil candidatos a delegados

Efectuadas más de 43 mil asambleas, el 85 % de las programadas; faltan por celebrarse poco más de 7 mil. Ascienden al 35 % las mujeres postuladas, al 19 % los jóvenes y al 27 % los delegados en funciones. Publican las listas de electores en las circunscripciones

Susana Lee

Casi 29 mil cubanas y cubanos han sido postulados como candidatos a delegados a las Asambleas Municipales del Poder Popular hasta este jueves 20, según informó a Granma Rubén Pérez Rodríguez, secretario de la Comisión Electoral Nacional.

De acuerdo con este último parte compilado en la CEN, transcurridos 18 días desde que se inició este decisivo proceso camino de las elecciones del próximo 21 de octubre, se han celebrado 43 524 asambleas, el 85 % de las 50 mil 963 definidas en las 14 537 circunscripciones del país, con asistencia masiva del electorado.

Pérez destacó que esa cifra de encuentros de vecinos que han propuesto y decidido a quién consideran con aptitudes y posibilidades para integrar la candidatura de sus respectivas demarcaciones, representa el 99,65 % de las programadas hasta esa fecha, pues, aunque una cantidad de ellas tuvo que suspenderse, principalmente por causa de las Iluvias, ya muchas se recuperaron.

De los nominados, 9 965 son mujeres, casi el 35 % del total; 5 483 son jóvenes de entre 16 y 35 años de edad, el 19 %; siguen predominando los que tienen niveles medio superior y superior de escolari-

dad; y 7 903, son delegados en el actual mandato de los órganos municipales del Poder Popular, el 27 %.

Como se había previsto, de acuerdo con el calendario de las asambleas, durante la semana anterior y la presente ha sido superior el número de las efectuadas y el de los nominados, al compararlas con los datos de la primera —del 3 al 9 del corriente—, restando por realizarse 7 439, hasta el próximo día 29.

Por otra parte, entre hoy y mañana están siendo publicadas las listas de electores en lugares céntricos de cada circunscripción, a los efectos de que cada ciudadano con derecho al sufragio, revise los datos consignados en ellas y pueda hacer las precisiones que sean necesarias en las comisiones electorales a esa instancia.

Hoy, Mesas Redondas de TeleSur sobre Siria y la estrategia de Estados Unidos en el ciberespacio



La Mesa Redonda transmitirá hoy sábado, a las 7:00 p.m., por Cubavisión, sus emisiones internacionales para TeleSur ¿Está Al Qaeda en Siria? y ¿Qué pretende EE.UU. en el ciberespacio? que contaron con la participación de especialistas cubanos y de otras naciones de la región.

Presentan *Cuentos del arañero*, libro de anécdotas de Hugo Chávez

CARACAS, 21 de septiembre. -El libro Cuentos del arañero, que reúne historias relatadas por el presidente venezolano, Hugo Chávez, fue presentado hoy en el capitalino teatro Teresa Carreño.

La obra, compilada por los periodistas cubanos Orlando Oramas y Jorge Legañoa, constituye una muestra de las narraciones del mandatario en torno a la familia, los próceres, las fuerzas armadas, entre otros tópicos, en los programas dominicales Aló Presidente.

Durante el lanzamiento del volumen en la sala José Félix

Ribas, Oramas destacó que Chávez resulta un historiador que se aparta de los moldes de la academia, un fabulador en cuyos discursos se mezcla el lenguaje del estadista con vocablos del argot popular.

Por su parte, Legañoa dijo a PL que lo más importante de ese texto reside en encontrar a un Chávez que antes estaba disperso en cientos de horas de intervenciones, un Chávez sencillo, coloquial, ameno, que no se esconde detrás de palabras rebuscadas.

Asimismo, resaltó los asuntos recurrentes a lo largo de más de 200 páginas, entre ellos, el amor, el humanismo y una causa social que no se pierde jamás en ninguno de los relatos.

El volumen, editado por Vadell Hermanos, contempla 175 cuentos del ara-



ñero (calificativo que responde al hecho de que Chávez, en su infancia, ayudaba a vender unos dulces llamados arañas), ocho capítulos y 33 fotos que recorren la vida del Jefe de Estado.

Luego del encuentro, el ministro de Cultura, Pedro Calzadilla, señaló que Venezuela vive una transformación cultural que implica un cambio en la conciencia a partir de la reafirmación de la identidad, la revalorización de la historia y los elementos que caracterizan al venezolano.

Quien ha llevado adelante esto, ha sido el dignatario, pues desde su discurso y liderazgo nos ha ayudado a redescubrirnos como pueblo: esas historias que él cuenta, ese relato de nuestro país, ha sido como la gran herramienta, comentó.

Jubilados abuchean a candidato vicepresidencial republicano Paul Ryan

WASHINGTON, 21 de septiembre. abucheado hoy en Nueva Orleans, por los participantes a la Conferencia Anual de la Asociación Americana de Personas Retiradas (AARP).

Ryan recibió el rechazo público de los jubilados estadounidenses representados en la AARP, al tratar de explicar su plan de reformas al programa público de cobertura médica para las personas mayores.

El discurso del candidato republica-Paul Ryan, candidato republicano a la no a la vicepresidencia de Estados vicepresidencia de Estados Unidos, fue Unidos fue interrumpido en varias oportunidades, mientras trataba de convencer a los participantes de la validez del plan que pretenden imponer, en caso de que Mitt Romney llegue a la Casa Blanca.

> Aprovechó además para atacar la propuesta de reforma sanitaria emprendida por la administración del presidente Barack Obama. (PL)

OCTUBRE DE 1962: A UN PASO DEL HOLOCAUSTO (I) En defensa de los principios